



Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
leuchten die Sterne der Erinnerung.

Ein herzliches Dankeschön

allen Verwandten und Bekannten für die Anteilnahme, die wir beim Abschied
von unserem lieben

Rolf Zwahlen

erfahren durften.

Besonders danken wir

- allen, die Rolf auf seinem letzten Weg begleitet haben
- Herrn Pfarrer Daniel Bühler für seine tröstenden Abschiedsworte
- für die Geldspenden für späteren Grabschmuck
- allen, die mit liebevollen Worten und Karten ihr Mitgefühl ausgedrückt haben

Unser spezieller Dank gilt der Spitex Hombrechtikon, dem Team
von Home Instead und dem Palliative-Care-Team des Spitals Wetzikon.
Sie haben Rolf mit viel Liebe und Verständnis begleitet.

Hombrechtikon, im März 2017

Die Trauerfamilie